

ABSTRAK

Skripsi dengan judul "Penguatan Kegiatan Rohani Islami Dalam Membentuk Akhlakul Karimah di SMP Muallimin Wonodadi Blitar" di tulis oleh Muhammad Adib Fauzan Ashidiq NIM. 12201193333 Jurusan Pendidikan Agama Islam, Fakultas Tarbiyah dan Ilmu Keguruan, Universitas Islam Negeri (UIN) Sayyid Ali Rahmatullah Tulungagung, yang di bimbing oleh Bapak Prof. Dr. H. Prim Masrokan Mutohar M.Pd. NIDN. 197206082002121001

Kata Kunci : Rohani Islam, Akhlakul Karimah

Penelitian ini dilatar belakangi adanya penurunan akhlak remaja yang di sebabkan oleh perkembangan zaman dan teknologi yang semakin maju dan canggih. Perkembangan zaman yang maju tanpa di imbangi dengan iman, norma dan nilai yang baik akan membawa dampak buruk bagi peserta didik. Maka dari itu, adanya pembentukan akhlak melalui kegiatan rohani islami yang ada di sekolah ini juga sangat membantu dalam membentengi remaja kita atau peserta didik dari terseretnya arus dalam perkembangan zaman dan teknologi yang semakin canggih dan maju.

Fokus penelitian yg sesuai dengan judul. Pada bagian ini, penulis akan memaparkan data mengenai 1) Bagaiman rencana penguatan kegiatan kerohanian islam dalam membentuk Akhlakul karimah peserta didik di SMP Muallimin wonodadi Blitar ? 2) Bagaimana pelaksanaan penguatan kegiatan kerohanian islam dalam membentuk akhlakul karimah peserta didik di SMP Muallimin Wonodadi Blitar? 3) Bagaimana evaluasi penguatan kegiatan kerohanian dalam membentuk akhlakul karimah peserta didik di SMP Muallimin Wonodadi Blitar? Tujuan dari penelitian ini untuk mengetahui penguatan kegiatan rohani islami dalam membentuk akhlakul karimah peserta didik.

Penelitian ini menggunakan pendekatan kualitatif. Penelitian ini bertempat di SMP Muallimin Wonodadi Blitar. Sumber data dengan cara wawancara dengan guru dan Ustadz Madrasah Diniyah dokumentasi dan observasi, teknik pengumpulan data yaitu dengan wawancara yang mendalam, observasi, partisipasian dan penarikan kesimpulan. Sedangkan pengecekan keabsahan data pemeriksaan sejawat melalui perpanjangan keikutsertaan, ketekunan pengamat dan triangulasi.

Hasil dari penelitian 1) Rencana penguatan kegiatan rohani islami dalam membentuk akhlakul karimah peserta didik yaitu dengan beberapa kegiatan antara lain; Madrasah Diniyah, Tahlil bersama , Istighotsah, Kegiatan Sholawat, dan Tadarus Al-Qur'an. 2) Pelaksanaan penguatan kegiatan rohani islami dalam membentuk akhlakul karimah peserta didik, Pelaksanaan meliputi beberapa metode, metode yang digunakan dalam pelaksanaan penguatan kegiatan rohani islam dalam membentuk akhlakul karimah antara lain, Metode pembiasaan, Metode nasihat, Metode keteladanan, Metode hukuman. 3) Evaluasi penguatan kegiatan rohani islami dalam membentuk akhlakul karimah peserta didik. Evaluasi yang digunakan dalam penguatan kegiatan rohani islam dalam membentuk akhlakul karimah peserta didik yaitu; evaluasi dengan observasi langsung, evaluasi feed back dari orang tua dan evaluasi kegiatan dengan rapat guru.

ABSTRACT

The thesis entitled "Reinforcement Islamic Spiritual Activities in Forming Akhlakul Karimah at SMP Mualimin Wonodadi Blitar" was written by Muhammad Adib Fauzan Ashidiq NIM. 12201193333 Department of Islamic Education, Faculty of Tarbiyah and Teacher Sciences, State Islamic University (UIN) Sayyid Ali Rahmatullah Tulungagung, supervised by Mr. Prof. Dr. H. Prim Masrokan Mutohar M.Pd. NIP. 197206082002121001

Keywords : Rohani Islam, Akhlakul Karimah

This research is motivated by the decline in adolescent akhlak caused by the development of the times and increasingly advanced and sophisticated technology. The development of an advanced era without being balanced with faith, norms and good values will have a bad impact on students. Therefore, the formation of morals through Islamic spiritual activities in this school is also very helpful in fortifying our teenagers or students from being dragged down by currents in the development of the times and increasingly sophisticated and advanced technology.

The focus of research is in accordance with the title. In this section, the author will explain data on 1) How is the plan to organize Islamic spiritual activities in forming the Akhlakul karimah of students at SMP Mualimin wonodadi Blitar? 2) How is the implementation of strengthening Islamic spiritual activities in shaping the morals of students at SMP Mualimin Wonodadi Blitar? 3) How is the evaluation of strengthening spiritual activities in shaping the character of students at SMP Mualimin Wonodadi Blitar? The purpose of this study is to determine the strengthening of Islamic spiritual activities in shaping the morals of students.

This research uses a qualitative approach or case study. This research took place at SMP Mualimin Wonodadi Blitar. Data sources by means of interviews with teachers and Ustadz Madrasah Diniyah documentation and observation, data collection techniques namely in-depth interviews, observation, participation and conclusions. Meanwhile, checking the validity of peer examination data through extension of participation, observer diligence and tricoagulation.

The results of the study 1) The plan to strengthen Islamic spiritual activities in shaping the morals of students is with several activities, including; Madrasah Diniyah, Tahlil bersama, Istighotsah, Sholawat Activities, and Tadarus Al-Qur'an. 2) Implementation of strengthening Islamic spiritual activities in forming the character of karimah students, Implementation includes several methods, methods used in the implementation of strengthening Islamic spiritual activities in forming akhlakul karimah, among others, habituation method, advice method, exemplary method, punishment method. 3) Evaluation of strengthening Islamic spiritual activities in shaping the morals of students. Evaluation used in strengthening Islamic spiritual activities in shaping the morals of students, namely; Evaluation by direct observation, evaluation of feedback from parents and evaluation of activities with teacher meetings.

المخلص

"بليتار الإعدادية ونودادي معلمين مدرسة في كريمة أخلاق تشكيل في الإسلامية الروحية الأنشطة تعزيز" بعنوان أطروحة ، المعلمين تدريب وعلوم التربية كلية ، الإسلامية التربية قسم ١٢٢٠١١٩٣٣٣٣. نيم أشديق فوزان أديب محمد كتبها بريم حاجي الدكتور الأستاذ السيد عليه أشرف الذي تولونجاغونغ، الله رحمة علي السيد الحكومية الإسلامية الجامعة ١٩٧٢٠٦٠٨٢٠٠٢١٢١٠٠١. نيدن . التربية ماجستير موتوهر مسروكان

المتقدمة والتكنولوجيا العصر تطور عن الناجم الخلك من المراهقين عدد انخفاض هو البحث هذا وراء الدافع تأثير له سيكون الجيدة والقيم والمعايير الإيمان مع متوازنة تكون أن دون متقدمة حقبة تطوير إن. متزايد بشكل والمتطورة أيضا جدا مفيد المدرسة هذه في الإسلامية الروحية الأنشطة خلال من الأخلاق تكوين فإن ، لذلك. الطلاب على سيء بشكل والمتقدمة المتطورة والتكنولوجيا العصر تطور في التيارات قبل من أسفل إلى الانجرار من الطلاب أو المراهقين تحصيل في متزايد.

الأنشطة تنظيم خطة هي كيف (١) عن بيانات المؤلف سيشرح ، القسم هذا في. العنوان مع يتوافق البحث تركيز تعزيز تنفيذ يتم كيف (٢) بليتار؟ الإعدادية ونودادي معلمين مدرسة في للطلاب كريمة أخلاق تشكيل في الإسلامية الروحية تقييم يتم كيف (٣) بليتار؟ الإعدادية ونودادي معلمين مدرسة في الطلاب أخلاق تشكيل في الإسلامية الروحية الأنشطة تعزيز الدراسة هذه من الغرض بليتار؟ الإعدادية ونودادي معلمين مدرسة في الطلاب شخصية تشكيل في الروحية الأنشطة تعزيز الطلاب أخلاق تشكيل في الإسلامية الروحية الأنشطة تعزيز تحديد هو

الثانوية جونيور ونودادي معلمين مدرسة في البحث هذا إجراء تم. حالة دراسة أو نوعيا نمجا البحث هذا يستخدم جمع وتقنيات ، الدينية في الأستاذ مدرسة وملاحظة وتوثيق المعلمين مع المقابلات طريق عن البيانات مصادر. بليتار في فحص بيانات صحة من التحقق ، نفسه الوقت وفي. والاستنتاجات والمشاركة والملاحظة المتعمقة المقابلات وهي البيانات والتختر بالمراقبين والعناية المشاركة نطاق توسيع خلال من الأقران

مدرسة: منها أنشطة بعدة الطلاب أخلاق تشكيل في الإسلامية الروحية الأنشطة تعزيز خطة تتمثل (١) الدراسة نتائج تشكيل في الإسلامية الروحية الأنشطة تقوية تنفيذ (٢). القرآن ودار شولاوات، أنشطة استغوتساه، برسماء، تهلل دينية، تكوين في الإسلامية الروحية الأنشطة تقوية تنفيذ في مستخدمة وطرق طرق عدة التنفيذ ويشمل ، كريمة طلاب شخصية تعزيز تقييم (٣). العقاب طريقة ، النموذجية الطريقة ، المشورة طريقة ، التعود طريقة ، أخرى أمور بين من ، كريمة أخلاك تشكيل في الإسلامية الروحية الأنشطة تعزيز في المستخدم التقييم. الطلاب أخلاق تشكيل في الإسلامية الروحية الأنشطة مع الأنشطة وتقييم الأمور أولياء من الفعل ردود وتقييم ، المباشرة الملاحظة طريق عن التقييم: وهي الطلاب أخلاق المعلمين اجتماعات.

كريمة أخلاق إسلام، روحاني : المفاتيحية الكلمات